

# JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



# ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; RETRÓGRADAS, FACCIOSOS Y CORRUPTOS NO QUIEREN QUE LAS FUERZAS ARMADAS SIGAN EN TAREAS DE SEGURIDAD

El presidente **Andres Manuel Lopez Obrador**, felicitó a los diputados del PRI, Morena y aliados que aprobaron en la Comisión de Puntos Constitucionales la propuesta para que las Fuerzas Armadas sigan en las calles en tareas de seguridad pública por 10 años, es decir, hasta 2029. La mayoría de los legisladores actuaron de forma responsable. Es utilizar al Ejército, a la Marina, a la Guardia Nacional para que podamos vivir en paz. **López Obrador** reprochó que solo los retrógradas, facciosos, corruptos, no quieren que las Fuerzas Armadas sigan en tareas de seguridad. Son admiradores de fascistas, partidarios de la mano dura, practicantes, no teóricos de represiones, de torturas, masacres, de graves violaciones a derechos humanos, y ahora quieren aparentar que son paladines de la libertad y de la defensa de los derechos humanos. Manifestó su buen deseo para que la reforma de la diputada priista **Yolanda de la Torre** para que se mantenga al Ejército y la Marina en tareas de seguridad pública se apruebe esta reforma y felicito a los legisladores que hacen esta promoción.

#### DIPUTADOS: AVALAN PROPUESTA DEL PRI. FUERZAS ARMADAS EN LAS CALLES HASTA 2028

El Pleno de la Cámara de Diputados avaló en lo general y lo particular la reforma militar que extiende el plazo a las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública hasta 2028; esto luego de que Morena y sus aliados admitieran la reserva de **Reginaldo Sandoval**, coordinador del PT, para regresar a 9 y no 10 años el plazo, como se había aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales. Con 335 votos a favor y 1 abstención y 152 en contra, San Lázaro aprobó el dictamen de la Comisión de puntos Constitucionales, con proyecto de decreto por el que se reforma el párrafo primero y se adicionan los párrafos tercer y cuarto del Artículo Quinto Transitorio del Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Constitución en materia de Guardia Nacional. El partido de la mayoría y sus aliados, apoyaron ampliar el plazo hasta 2028 para el Ejército; por lo que pasó al Senado de la República. Con ello, se consuma en la Cámara Baja la polémica iniciativa del PRI que ha cimbrado la coalición legislativa de Va por México, la cual entró en suspensión temporal; ante el respaldo del dirigente **Alejandro "Alito" Moreno** y **Rubén Moreira**, que recibió esta iniciativa que va en la línea del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y que a todas luces beneficia al Gobierno Federal.

### DIPUTADO IGNACIO MIER; PAN Y PRD TIENEN LA OPORTUNIDAD DE RECAPACITAR PARA APOYAR INICIATIVA DE REFORMA CONSTITUCIONAL

El diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, consideró que el PAN y el PRD tienen la oportunidad de recapacitar, despojarse de la egolatría y de los intereses mezquinos para que apoyen la iniciativa de reforma constitucional, presentada por la diputada del PRI, **Yolanda de la Torre**, para ampliar la presencia de soldados y marinos en tareas de seguridad pública. **Mier Velazco** aseveró que la estrategia de seguridad es integral, ya que las Fuerzas Armadas requerían certeza administrativa por sus promociones, homologaciones, asensos, seguridad social y tener garantizada la operación, a través del Sistema de Seguridad Nacional, con la coordinación del Ejército, los municipios y los estados. Sostuvo que la iniciativa busca, con la ampliación, un cuerpo policiaco que garantice la seguridad de las y los mexicanos en su persona y patrimonio, el cual requiere al menos 10 años en su proceso de formación, profesionalización, para que adquieran todas las habilidades, obediencia, lealtad y honor para formar un cuerpo capacitado. Respaldó el llamado que hizo el coordinador del Grupo Parlamentario

							College Colleg	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								MARAS		15/09/2022	COLUMNAS
÷	:	:	:	:	:	:		EL DIARIO SIN LÍMITES	15,50,20	10,00,2022	ARTÍCULOS

del PRI, **Rubén Moreira Valdez**, a los gobernadores para que se despojen de temores, compromisos y atavismos de carácter político-partidario, para que asuman su responsabilidad que les confirió el pueblo y se comprometan a garantizar la seguridad de sus habitantes. Aclaró que la alianza con el PRI no es política, ni legislativa; la primera obligación que tiene cualquier régimen de cualquier orientación es garantizar la seguridad de sus habitantes, ese dio origen al contrato social y al Estado, que es cuando los ciudadanos le cedieron ese derecho a su gobernante. Eso lo comprendió muy bien el PRI y eso hay que reconocerlo. Sobre si Morena contará con la mayoría calificada en el Senado de República para aprobar dicha iniciativa, **Mier Velazco** confió en la habilidad, pericia y sapiencia política que tiene el coordinador de los senadores de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**.

#### DIPUTADO RUBÉN MOREIRA; PIDE VOTAR A FAVOR DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL EN MATERIA DE GUARDIA NACIONAL

El diputado **Rubén Moreira Valdez** coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, pidió votar a favor de la reforma constitucional en materia de Guardia Nacional, para no dejar sin seguridad a estados donde los índices de violencia impiden transitar en las calles. Aseguró que hay gobernadores del PAN y de MC que necesitan al Ejército para mantener la seguridad; si sus diputados votan en contra de este dictamen se caería en un doble discurso. Todos los gobernadores se están manifestando por la necesidad de tener la opción de recurrir al Ejército si es necesario, y yo llamo a que no se polarice esto y a que asumamos nuestra responsabilidad con México, todas y todos. **Moreira Valdez** aseguró que los diputados priistas podrán votar libre y no habrá sanciones. Dijo que espera que los senadores del PRI voten a favor, porque muchos de ellos se han hecho responsables de la seguridad y apoyaron el plan de construcción de cuarteles del sexenio pasado, y que ahora por problemas personales con la dirigencia tomen otras posturas. El coordinador priista hizo votos para que no se rompa la alianza "Va por México", y señaló que aún hay muchas batallas que dar, pero tampoco se vale que si nosotros estamos convencidos de algo, se nos quiera forzar.

# DIPUTADO JORGE ÁLVAREZ; MC NO AVALARÁ DICTAMEN QUE AMPLÍA PERMANENCIA DE LAS FUERZAS ARMADAS; ES UNA TRAICIÓN DEL PRI

El coordinador del Grupo Parlamentario de MC, **Jorge Álvarez Máynez**, aseveró que su bancada no acompañará ni avalará el dictamen que amplía hasta 10 años la permanencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad Pública, propuesta planteada por el PRI. El líder parlamentario convocó a las y los senadores del PRI a actuar con patriotismo, entereza y estar a la altura de la circunstancia histórica que vive el país y rechazar esta reforma constitucional cuando llegue al Senado de la República. Sobre si el diputado y presidente nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas** pone en riesgo la coalición "Va por México" para hacer un contrapeso de Morena, sostuvo que está dilapidando su prestigio personal y el de su dirigencia nacional y hay personas muy valiosas en todos los partidos. Sin embargo, subrayó que MC no negociará con quien se subordine al poder y a Morena, ya que con ello deja ver sus intereses. Para mí no hay ningún espacio de negociación con quien se subordina al poder, pues quien se comporta como empleado del gobierno deja ver cuáles son sus intereses e intenciones, es respetable la decisión del PRI, pero es claro que hoy está sometido ante el Gobierno Federal, y **Alejandro Moreno** no es una persona confiable ni alguien con quien se pueda negociar, sólo hay que revisar su historial.

# DIPUTADO JORGE ROMERO Y DIPUTADO LUIS ESPINOSA; PAN Y PRD EN CONTRA DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL EN MATERIA DE GUARDIA NACIONAL

Los coordinadores de los Grupos Parlamentarios del PAN y PRD, **Jorge Romero Herrera** y **Luis Espinosa Cházaro**, respectivamente, informaron que están en contra del dictamen de reforma a la Constitución en materia de Guardia Nacional, y exhortaron a la bancada del PRI a recapacitar su postura al respecto. El diputado **Jorge Romero** expuso que el dictamen que busca extender la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, que surge de una iniciativa del PRI, no sólo es completamente opuesto a todo lo que han venido defendiendo; sino es profundamente retrógrada y dañino para este país. El diputado **Luis Espinosa** reiteró el exhorto al PRI a revalorar cómo voto esta reforma. Los militantes de los tres partidos nos conminan a que los lideres actuemos con responsabilidad y eso es lo que tenemos que hacer. El oficialismo es nuestro verdadero contrincante político con quien no tenemos ninguna coincidencia; el PRI es nuestro aliado. El oficialismo es en contra de los que estamos luchando y por eso esperamos hoy seguir caminando con las y los priistas. Manifestó su respeto a las Fuerzas Armadas y consideró que hay tiempo suficiente, de la fecha al 2024, para que, entre todos, no sólo con el PRI, sino también con Morena, construir una verdadera estrategia de seguridad.



#### JESUS ZAMBRANO: PRD TIENE ESCASA CONFIANZA EN 'ALITO' MORENO

El presidente nacional del PRD, **Jesús Zambrano**, aseguró que la confianza que tiene en **Alejandro Moreno**, dirigente del PRI, es escasa, por no decir nula, luego de que se impulsara una iniciativa de reforma para mantener a las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2029, contraria a lo acordado en la alianza Va por México. **Zambrano** señaló que "Alito" no ha podido dar una explicación clara de porque violó el acuerdo al interior de la alianza conformada por el PAN, PRI y PRD, sobre cómo abordarían la Militarización del país. El líder nacional del PRD aseguró que aunque "Alito" les ofreció disculpas en una reunión privada a él y a **Marko Cortés**, por haber mentido sobre que sí les consultó sobre la iniciativa que iban a presentar el viernes 2 de septiembre, **Zambrano** sospecha que podría traicionar otros acuerdos de la coalición Va por México más adelante, por ejemplo la Reforma Electoral. **Zambrano** reconoció que el PRD desea que Va por México no quede disuelta y comentó que han estado en comunicación con líderes estatales del PRI y que concuerdan con la idea de hacer a un lado a "Alito" y crear alianzas estatales. **Zambrano** llamó a **Alejandro Moreno** a no culpar al PAN y al PRD por tomar la decisión de suspender la coalición Va por México, ya que todo esto se debe a razones que el mismo "Alito" no ha sabido explicar, incluso, asegura **Zambrano**, podría tratarse de una negociación directa con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

### ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; SE REÚNE CON CARLOS ACEVES DEL OLMO SECRETARIO GENERAL DE LA CTM

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, en la sede de la CTM, se reunió con el secretario general de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Carlos Aceves del Olmo. El secretario de Gobernación, estuvo acompañado del subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos, César Yáñez, Adán Augusto López y Carlos Aceves del Olmo dialogaron sobre la política laboral en el país. Aceves del Olmo dijo: Recibí al Secretario de Gobernación Adan Augusto y al Subsecretario, Cesar Yáñez Centeno, donde sostuvimos un diálogo productivo para la política laboral de México. Más tarde, el líder de la CTM acudió a la revisión salarial contractual del Sindicato Nacional de Harineros, que encabeza Gerardo Cortés, y a la que asistió la secretaria del Trabajo, Luisa María Alcalde.

### CLAUDIA SHEINBAUM; ENTREGÓ SIMBÓLICAMENTE LAS LLAVES DE LA CIUDAD DE MÉXICO A JULIAN ASSANGE Y LO NOMBRA COMO HUÉSPED DISTINGUIDO

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó simbólicamente las llaves de la Ciudad de México y el nombramiento como Huésped Distinguido a Julian Assange, periodista y creador del sitio de internet Wikileaks. El acto de reconocimiento se dio luego de las reiteradas declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador de ofrecer asilo político en México a Julian Assange, quien actualmente está detenido en la prisión de alta seguridad de Belmarsh, Londres, Reino Unido. En representación del activista australiano, su padre John Shipton y su hermano Gabriel Shipton recibieron los máximos reconocimientos que otorga la capital mexicana en el Salón de Cabildos del Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

### CANCILLER MARCELO EBRARD; ACUDIRA AL FUNERAL DE LA REINA ISABEL II

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard Casaubon**, entre los líderes mundiales que acudirán al funeral de la reina Isabel II. El funeral de la Reina Isabel se realizará en Londres el próximo lunes 19 de septiembre y a él asistirán numerosos líderes mundiales, miembros de la realeza y otros dignatarios.

#### SENADOR VÍCTOR FUENTES; EXIGE TRANSPARENCIA EN SOLICITUD DE DEUDA PARA 2023

El Senador Víctor Fuentes Solís, exigió que el Gobierno Federal sea transparente ante la solicitud de un techo de deuda de 1.1 billones de pesos presentada en el Paquete Económico 2023, un poco más del doble de lo solicitado en 2018, endeudamiento que será pagado por los mexicanos por la vía de impuestos. Explico que lamentablemente esta deuda la tendremos que pagar las y los mexicanos. Fuentes Solís cuestionó por qué el endeudamiento que se espera para el próximo año es tan alto si el Informe presentado en Materia Económica señala que el plan cero corrupción e impunidad para erradicar los lujos en el gobierno federal ha generado contar con 2.4 billones de pesos adicionales. El

:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							EL DIARIO SIN LÍMITES	15/09/2022	15/09/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Senador **Víctor Fuentes Sol**ís exigió transparencia con respecto al endeudamiento ya que según datos presentados por el propio Gobierno Federal al no permitir la condonación de impuestos a grandes contribuyentes, existen ingresos excedentes para la Hacienda Pública por 1 billón 700 mil millones de pesos.

### JOE BIDEN; CONFIRMÓ QUE ASISTIRÁ AL FUNERAL DE ISABEL II

El presidente **Joe Biden**, expresó via telefónica sus condolencias al rey **Carlos III** por la reciente muerte de su madre, **Isabel II**, y confía en tener una estrecha relación con el nuevo monarca británico. **Joe Biden**, ya había hablado con la primera ministra de Reino Unido, **Liz Truss**, tras el fallecimiento de **Isabel II**, subrayó la amabilidad y la hospitalidad de **Isabel II**, en una conversación con su primogénito y heredero. **Joe Biden** expresó la gran admiración que el pueblo estadunidense siempre ha profesado hacia la reina británica, cuya dignidad y constancia profundizó la amistad duradera y la especial relación entre Estados Unidos y Reino Unido. **Biden** confirmó que asistirá el próximo lunes al funeral de Estado en memoria de **Isabel II**, al que acudirán decenas de dirigentes internacionales.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz

Facebook Héctor Muñoz